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Escolar es una 
oportunidad de 
participación real 
al interior de su 
establecimiento? 

través de sus representantes en donde la opinión de 

todos es importante”. (D1) 

 
“Pienso que sí, porque nosotros podemos opinar y 
entregar nuestros puntos de vista e ideas y dar soluciones 
de distintos puntos de vista”. (P1) 
 
“Sí, el CE es una oportunidad de participación de todos 
los estamentos de la comunidad educativa”. (AE1) 
 
“Sí, porque como estudiante puedo dar mi opinión y 

transmitir la de los que represento”. (CA1) 

 

“Totalmente, por la forma en la cual se está trabajando, 

considero que cada vez más se fortalece y lo demuestra 

el gran interés y motivación de los participantes. Además 

la responsabilidad con la cual asumen los acuerdos y 

compromisos. Me encanta la seriedad con la cual se 

hablan los temas y la importancia que le dan de manera 

súper objetiva. Creo que es una gran instancia que 

favorecerá mejoras en nuestro establecimiento, ya que 

todos esteremos informados sobre lo que ocurre y de la 

gestión que se lleva a cabo y existe la posibilidad de 

tomar decisiones en conjunto aceptando la 

corresponsabilidad que nos compete a todos”. (D2) 

 
“Si, considero que el Consejo Escolar es una oportunidad  

de participación real al interior de este establecimiento, 

que aún debe mejorase a través de la práctica, pero sí lo 

es”. (UTP2) 

 

“Creo que sí, me he dado cuenta que el CE es muy 

importante dentro de un colegio y también necesario, ya 

que existe una representación de todos y eso hace que 

tome más relevancia todo lo propuesto durante el año”. 

(P2) 

 

“Sí” (CP2) 

 

“Sí, indudable acá, en el momento que se abrió las 
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puertas del establecimiento la comunidad comenzó a 

participar más está representado en el consejo escolar, 

así que no, bien, bien, importantísima labor especialmente 

el centro de padres, todas las cosas que ha hecho en 

beneficio del colegio importantísima, por ejemplo te 

cuento algo concreto nosotros nos construyeron la 

corporación la cancha de  futbol sintética y lo primero que 

hicimos con el centro de padres fue cerrarla, el 

autogestión del centro de padres es importantísima en el 

colegio”. (D3) 

 

“Sí”. (CA3) 

 

“Sí, porque nos preparamos como para eso, tomamos 

desayuno si es en la mañana con cositas ricas y cada uno 

tare sus cositas, nos preparamos para ese día”. (CP3) 

 

“Si es como una retroalimentación que se le da al colegio 

yo pienso cuando se dice consejo escolar s como que le 

están como que le están revisando todo lo que se hizo 

evaluando todo lo que sea hecho como que alimenta 

siempre el representante del sostenedor como que trae 

consejos como que hay que todos se le ocurren ideas, 

positivas, siempre trae la ganas las fuerzas a parte 

felicitarlo es como que ella trae otras ideas nuevas como 

innovar es como entretenida eso es lo que hace, 

encuentro que es buen aporte, para el colegio para la 

comunidad educativa para todos”. (AE3) 

 

“Yo creo que sí, porque así nos ponemos más 

responsable en hacer muchas cosas”. (CA4) 

 

“Sí, sí de todas maneras una se siente parte, no es una 

cosa que el colegio a puerta cerrada, en una oficina 

resuelva todo, no. Nos sentimos súper parte, por eso la 

convivencia es súper buena yo creo somos muy 

compenetrados en eso”. (CP4) 
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“Sí, es una buena excusa para reunirse y generar mayor 

identidad con los objetivos y metas institucionales, 

haciendo que todos opinen, den sus puntos de vistas, 

apoyen y se comprometan con la mejora”. (D4) 

 

 

 

 




